

Endress+Hauser feiert 20 Jahre Kunstausstellung "Kunst im Foyer" mit der Künstlerin Susanne Praetorius

Kempten, 13. April 2023 – In diesem Jahr feiert Endress+Hauser Temperature+System Products am Standort Nesselwang das 20-jährige Jubiläum der Kunstausstellung "Kunst im Foyer"! Ab Freitag, 14. April 2023 werden Mitarbeiter*innen, Kund*innen und Ausstellungsbesucher*innen für ein Jahr von Kunstwerken der Kemptner Künstlerin Susanne Praetorius begrüßt. "Über, unter oder neben dem Wasser", so beschreibt Susanne Praetorius ihre Gemälde und Fotografien, die sie bei der Ausstellung zeigen wird. Im realistischen Stil erschafft sie detaillierte und großformatige, fast utopische Landschaften rund um das Wasser. Seit einigen Jahren bindet die Künstlerin den Menschen in ihre Kunstwerke der unberührten Natur mit ein. Damit werden auch die Räumlichkeiten des Unternehmens auf eine andere Art und Weise in Szene gesetzt und von dem Betrachtenden wahrgenommen. Die Ausstellung "Kunst im Foyer" kann bis 15. April 2024 zu den allgemeinen Öffnungszeiten von Endress+Hauser Temperature+System Products am Standort Nesselwang besucht werden.

Über Susanne Praetorius

Die Künstlerin Susanne Praetorius wurde 1961 in München geboren. An der Fachhochschule in Augsburg machte sie ihren Abschluss als Diplom-Designer im Studiengang Kommunikationsdesign. Seit 2001 besitzt sie ein Atelier in Kempten und ist Gründungsmitglied des 2009 gegründeten Kunst- und Kulturvereins artig e.V.. 2012 eröffnete die artig-Künstlergruppe die Galerie "Kunstreich". Susanne Praetorius hat bereits vier Mal den Publikumspreis der Kunstausstellung der Allgäuer Festwoche Kempten gewonnen, sowie 2016 den Kunstwettbewerb artist window und 2018 den Publikumspreis Lechhauser Kunstpreis in Augsburg.

Über Endress+Hauser

Endress+Hauser ist ein weltweit führender Anbieter von Messgeräten, Dienstleistungen und Lösungen für die industrielle Verfahrenstechnik. Das Unternehmen bietet Prozesslösungen für Durchfluss-, Füllstand-, Druck- und Temperaturmessung, für analytische Messungen sowie Messwertregistrierung und digitale Kommunikation. Damit können Prozesse hinsichtlich wirtschaftlicher Effizienz, Sicherheit und Auswirkungen auf die Umwelt optimiert werden. Die Kunden kommen aus den Branchen Chemie, Energie & Kraftwerke, Grundstoffe, Metalle & Bergbau, Lebensmittel, Life Sciences, Öl und Gas sowie Wasser & Abwasser.



Der Standort Nesselwang

Endress+Hauser Temperature+System Products, ehemals Wetzer, wurde 1872 in Pfronten gegründet und ist seit 1977 ein wichtiger Geschäftsbereich innerhalb der Endress+Hauser Gruppe. Im Jahre 1990 zog das Unternehmen von Pfronten nach Nesselwang um.

Endress+Hauser Temperature+System Products ist ein weltweit führender Hersteller von Temperaturmessgeräten und Systemprodukten mit weltweit 750 Mitarbeitenden an den Standorten in Deutschland, Italien, USA, China, und Indien.

Am Hauptstandort in Nesselwang arbeiten über 450 Mitarbeiter*innen. Der Standort wurde bereits mehrfach als "Great Place To Work (GPTW)" ausgezeichnet. Die Geschäftsführung hat Herr Harald Hertweck inne.

Weitere Informationen unter: www.susanne-praetorius.com www.ehts.endress.com